



## Pressemitteilung

München, 23. Januar 2019

### Dialog mit der Welt

Eine Ausstellung von Noriko Mazda

Malerei // Performance- und Raumkunst

in der Färberei,  
Claude-Lorrain-Straße 25 (RG),  
Telefon: 089/62 26 92 74  
[www.diefaererei.de](http://www.diefaererei.de)

**Dauer der Ausstellung:** 16. bis 24. Februar 2019  
**Präsentation:** 21. Februar 2019 ab 19 Uhr  
**Öffnungszeiten:** Sa 16. Februar 13:00 - 18:00  
Sa 23. Februar 13:00 - 18:00  
So 24. Februar 12:00 - 14:00  
und nach Vereinbarung [kuranoriko@gmail.com](mailto:kuranoriko@gmail.com)  
Eintritt frei

[kuranoriko.wixsite.com/works](http://kuranoriko.wixsite.com/works)  
[www.instagram.com/noriko\\_mazda\\_kura](https://www.instagram.com/noriko_mazda_kura)

Die Künstlerin Noriko Mazda beschäftigt sich intensiv mit Malerei und neuen Ausdrucksformen wie live Performance, Video- und Aktionskunst. Sie besuchte von 2005 bis 2011 die Kunstakademie der Tama Art University in Tokio und schloss im Jahr 2011 mit dem Master ihr Studium erfolgreich ab.

Bereits in ihrem Kunststudium stellte sich heraus, dass ihre Arbeit sich nicht auf Malerei von Bildern beschränkt, sie entwickelt Rauminstallationen und Aufführungen mit Farbkunst und Farbaktionen.

In ihrer Ausstellung „Dialog mit der Welt“ in der FÄRBEREI bemalt sie den ganzen Raum. Alles verändert sich ständig. Der Raum verändert sich wie alles Lebende. So tritt die Künstlerin malerisch-performativ in den Dialog mit der Welt.

Noriko Mazdas Ausstellung „Dialog mit der Welt“ ist vom 16. bis 24. Februar in der Färberei zu sehen. Am 21. Februar ab 19 Uhr gibt es eine Präsentation. Der Eintritt ist frei.

#### Pressekontakt:

Antje Henkel-Algrang  
e-mail: [diefaererei@kjr-m.de](mailto:diefaererei@kjr-m.de)  
Tel.: 089/62269274



Städtische Einrichtung  
in Trägerschaft des  
Kreisjugendring München-Stadt